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Anfrage 1431/2012 zur Sitzung  am 05.09.2012 

 

Potentielle Umweltbelastung durch verstärkten Flugverkehr (FDP) 
 
 In den Bereichen Oberstadt, Grüngürtel, Volkspark, südliche Altstadt und Winterhafen ist 
es in den letzten Monaten verstärkt zu Beschwerden über Geruchsbelästigungen, die an 
Kerosin erinnerten, gekommen. Bürgerinnen und Bürger berichten darüber hinaus von 
Verschmutzungen auf im Freien getrockneter Wäsche, von  dunklen Flecken auf  Pflanzen 
und auf Obst aus dem eigenen Garten. 
Da dieser Bereich in der neuen Landeanflugschneise des Frankfurter Flughafens liegt, 
drängt sich der Verdacht auf, dass es sich hierbei um den Austritt von Flüssigkeiten aus 
Flugzeugen handeln könnte. 
 

 

Wir fragen an: 

 

 Hat die Verwaltung Kenntnis über vorgenannte Beschwerden bezüglich einer mög-
lichen Umweltbelastung? 

 Wenn ja, liegen der Verwaltung Informationen über die mögliche Quelle der Belas-
tungen vor? 

 An welche Stelle können sich besorgte Bürgerinnen und Bürger wenden, falls sie 
Beobachtungen der vorgenannten Art melden wollen? 

 

 

 

Herr Walter Koppius 

FDP-Fraktionsvorsitzender 
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